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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 生成ＡＩの活用について 

(1) 生成ＡＩの活用実証に至った経緯と同ＡＩに対する市長の考
えについて 

(2) 同ＡＩ全般を市役所が利用するに当たってのガイドラインを
作成することに対する市長の考えについて 

(3) 教育分野での同ＡＩの活用に対する見解や注意点等を学校現
場に早期に示す必要性について 

 

２ 教育行政について 

(1) コロナ禍における教育行政に対する市長の考えについて 

(2) 現時点における今任期の教育長の自己評価、総括について 

(3) 今任期における学力向上の成果に対する教育長の受け止めに
ついて 

(4)  「学力」を広く捉え、社会に求められる資質・能力の育成に
注力していくことに対する教育長の見解について 
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(5) 先進的な指導や研究事例を内外に広く周知していくことに対
する教育長の見解について 


